

Abandona el PRI para sumarse al equipo de Enrique Vargas

GISELA GONZÁLEZ

Tras renunciar al Partido Revolucionario Institucional (PRI), Nelly Lizeth Robles Ornelas, da su apoyo al legislador Enrique Vargas Del Villar y se suma a su proyecto, a menos de un año de las elecciones para la gubernatura del Edomex.

En una carta, Robles Ornelas

agradeció al PRI y al movimiento de este Partido en Ecatepec, por su respaldo y confianza para hacer de la política un instrumento «capaz de cumplir los sueños de la gente».

Señaló que ahora seguirá luchando por la justicia social, pero desde otro lado, confirmando así su separación del PRI.

«Estoy comprometida con las

nuevas generaciones que habrán de venir, por ello continuaré con la lucha desde otras trincheras, para seguir construyendo y fortaleciendo el presente y el futuro de mi querido municipio, Ecatepec», expresó en su comunicado.

De acuerdo a la información del equipo del legislador blanquiazul, Enrique Vargas Del Villar, Robles

Ornelas se suma a su proyecto por el Estado de México.

Si bien, aún no se ha confirmado que el también ex alcalde de Huixquilucan vaya a ser el candidato por parte de la Alianza Vamos por el Estado de México, los líderes del PRI, PAN y PRD han señalado que será aquel que esté mejor posicionado.



FOTO ESPECIAL